



Se llama Jesús, tiene 33 años pero es un artista urbano iquiqueño que busca la fama

Jesús Rap es el nombre artístico de un joven cantante urbano, de 33 años y que desde los 11 busca su camino en la música Rap, donde incluso ya ha grabado su primer larga duración con 8 temas de su autoría. Nació en Iquique y ha vivido gran parte de su niñez y juventud en un barrio del sector sur (Avenida Ramón Pérez Opazo, ex Chipana y la calle Pozo Almonte y se declara artista urbano: "Soy Jesús Quinteros Fernández, pero en el campo musical me conocen como Jesús Rap. Canto de que tenía 11 años y he participado en muchos eventos, tanto a beneficio como comercialmente hablando. De hecho estuve apoyando a la TELETON, en el show realizado en esta ciudad". Estuvo un buen tiempo en Santiago, donde tomo contacto con importantes productores de este estilo musical, principalmente la Productora Rima, con quienes grabó un CD con ocho canciones escritas por él.

"Lo interesante de esta productora que sus propietarios son de Puerto Rico, pero también chilenos, donde grabamos mis canciones que las pueden ver y escuchar en Youtube, donde me encuentran como Jesusrapeldelmomento". Hoy, de retorno a su tierra iquiqueña, se encuentra planificando la realización de un video musical, aprovechando los atractivos de Iquique, principalmente en su playa Cavancha. " Hoy quiero llegar más lejos con mis canciones, pero tampoco olvido mi pasado como deportista estudiantil, ya que mientras estudiaba en el CODE (Colegio Deportivo) jugué fútbol en mi calidad de arquero". Sin embargo, su posible llegada al fútbol profesional se vio truncada porque sufrió graves lesiones en su brazos, por eso el mensaje que lleva en su música: "No a las drogas, no al alcohol, si al deporte".

